6 Piéces
128 m?
Réf. 85160025
1195 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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ExclusivitéPleine de charme avec ses volumes Art Déco, cette Villa offre
une Vue mer imprenable depuis le sgjour, la chambre parentale et les
terrasses.Composée actuellement d'un magnifigue double séjour
donnant accés a 2 terrasses Vue Mer, dont l'une couverte d'une
pergola, d'une grande cuisine, un acces a la terrasse et la piscine, une

chambre de Maitre avec Dressings et salle d'eau privative, d'une 2eme
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salle d'eau et un WC Invités.Au niveau inférieur, 2 chambres, une salle
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de bains, et une grande cave-cellier.Le jardin est arboré et tres bien

entretenu, le tout dans un secteur résidentiel ...

ExclusiveFull of charm with its Art Deco volumes, this Villa offers an unobstructed
sea view from the living room, master bedroom and terraces.Currently comprising a
magnificent double living room giving access to 2 sea-view terraces, one covered
by a pergola, a large kitchen, access to the terrace and pool, a master bedroom
with dressing room and private shower room, a 2nd shower room and a guest
toilet.On the lower level, 2 bedrooms, a bathroom and a large cellar. The garden is
planted with trees and very well maintained, all in an extremely quiet residential area
150 m from the ...
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